

# Si

# Sommeliers INTERNATIONAL

WWW.SOMMELIERS-INTERNATIONAL.COM



## CONCOURS

Meilleur Sommelier  
d'Asie & Océanie,  
le Japon gagne le titre



**PASCALINE  
LEPELTIER**

Meilleure  
Sommelière  
de France !

## SPÉCIAL CHAMPAGNE

100 cuvées dégustées à Reims

Wine tour en Champagne  
avec Paolo Basso

## GOURMANDISE

Les bûches  
de chefs 2018

## DESTINATION VINS DU MONDE

### LA MOLDAVIE



PARTENAIRE OFFICIEL  
DE L'ASSOCIATION  
DE LA SOMMELLERIE  
INTERNATIONALE



# Winetasting Millésima

## Panorama de Grands vins Italiens

Piémont, Toscane, Trentin Haut Adige & Vénitie - mes coups de cœur, mes cépages préférés - tournée nord italienne en compagnie de mon amie sommelière Séverine d'Absolument Vin et le blogger parisien dégustateur branché Cédric Ferry, à l'Hôtel des Arts et Métiers près de la place Iéna Paris 16<sup>e</sup>.

Piedmont, Tuscany, Trentino Alto Adige & Veneto—my favorites, my favorite grape varieties, a tour of Northern Italy with my friend sommelier Séverine from Absolument Vin and the trendy Parisian taster Cédric Ferry, at the Hotel des Arts et Métiers near Place Iéna Paris 16.



Une ambiance feutrée avec de la beauté détendue entre vigneron et convives.

A cozy atmosphere with relaxed beauty between winegrowers and guests.



Une lignée toscane de haute volée pour ce domaine fabuleux Tua Rita, l'élégance fuselée italienne aux tanins fins, l'équilibre fruits et fleurs touche la perfection olfactive et gustative.

A high-end Tuscan flight for the fabulous estate Tua Rita, Italian elegance with fine tannins, the balance of fruits and flowers reaches olfactory and gustatory perfection.



L'accueil hors pair à l'Hôtel des Arts et Métiers place Iéna Paris 16<sup>e</sup>.

The outstanding hospitality at the Hotel des Arts et Métiers places Iéna Paris 16<sup>th</sup>.



Une propriété dans le Piémont dénommée Conterno Fontino dont les rouges texturés m'ont séduit avec les cuvées Ginestrino Langhe Nebbiolo 2016 prometteuse, Barolo Ginestra Vigna del Gris 2014 et la micro cuvée Barolo Mosconi Vigna Ped 2014 dessinée comme le croisement d'un grand Pinot Noir de Bourgogne remixé par une cape bordelaise voltigeuse. Le cépage Nebbiolo est juste la magie de ces vins fins orchestrés par des maestros de la vinification et du terroir! Merci à Elisa Fantino.

A property in Piedmont called Conterno Fontino whose textured reds seduced me with the promising Ginestrino Langhe Nebbiolo 2016, Barolo Ginestra Vigna del Gris 2014 and the confidential cuvee Barolo Mosconi Vigna Ped 2014 designed as the crossbreeding of a great Pinot Noir from Burgundy remixé by a Bordeaux superstar. The grape variety Nebbiolo just make up the magic of these fine wines orchestrated by maestros of the vinification and the terroir! Thanks to Elisa Fantino.



Le maestro vigneron du domaine La Massa en Toscane : Gian Paolo Motta avec la sensualité de la cuvée Carla fait de cette propriété toscane l'un des fleurons de son appellation. La version masculine de Carla, une musique du même millésime avec une voix profonde pour en souligner sa sensualité s'impose !

The maestro winemaker of the La Massa estate in Tuscany: Gian Paolo Motta with the sensuality of the Carla cuvee makes this Tuscan estate one of the jewels of its appellation. The masculine version of Carla, a music of the same vintage with a deep voice to emphasize its sensuality is essential!



Le domaine Le Macchiole cuvée Paleo 2014 et son frère d'arme secrète Messorio du même millésime décrivent à quel point la magie du Cabernet Franc peut atteindre des sommets harmonieux aromatiques et gustatifs. Quelques notes salines pour couronner cet opus de Bolgheri situé proche de la mer Méditerranée.

Le Macchiole Paleo 2014 and his secret brother in arms Messorio of the same vintage describe how the magic of the Cabernet Franc can reach harmonious aromatic and gustatory heights. Some saline notes to crown this opus of Bolgheri located near the Mediterranean Sea.



Un duo toscan du domaine Querciebella de tempérament, aux fruits rouges intenses parsemés de notes de thé noir.

A typical Tuscan duo from the Querciebella winery with intense red fruits dotted with black tea notes.



Un vin puissant du vigneron piémontais Mauro Molino, aux tanins soyeux, frais au nez comme en bouche, précis comme une mécanique de Ferrari.

A powerful wine from Piedmontese winemaker Mauro Molino, with silky tannins, fresh in the nose and on the palate, precise like Ferrari mechanics.



La grande cuvée piémontaise du domaine Borgogno confirme la magnificence du cépage Nebbiolo où la truffe se joint aux notes empyreumatiques avec la justesse romantique italienne.

The great Piedmontese Cuvée from the Borgogno winery confirms the magnificence of the Nebbiolo grape where the truffle joins the empyreumatic notes with the Italian romantic accuracy.



Pio Cesare, la haute couture du vin orchestrée à la Ennio Morricone comme des créations fluides composées aux ailes graphitées !

Pio Cesare, the haute couture of wine orchestrated like Ennio Morricone as fluid creations composed with graphite wings!



Un toucher de velours en bouche pour ce domaine Pelissero du Piémont, des fruits et des fleurs bien mixés sur un fond herbacé, une facette du célèbre cépage Nebbiolo dévoilant de nouveau sa magie.

A velvety texture on the palate for this estate Pelissero in Piedmont, fruit and flowers well mixed on a grassy background, a facet of the famous grape Nebbiolo revealing its magic again.



Louisa Rocca nous présente 5 cuvées Bruno Rocca dont 4 particulièrement stylisées à mon goût, des vins du Piémont fluides et vivaces, de très belle acidité.

Louisa Rocca presents 5 Bruno Rocca cuvees, 4 of which are particularly stylish to me, Piedmont wines that are fluid and vivid, with very nice acidity;



Les gros calibres italiens sont aussi au rendez-vous pour une série de ce domaine mythique Cordero di Montezelo avec leurs Barolos puissants, aux tanins de grande garde. Bricco Gattera impose par sa profondeur gustative et charismatique.

The massive Italian wines are also at the appointment for a series of this mythical Cordero di Montezelo estate with their powerful Barolos, with tannins of great aging potential. Bricco Gattera is imposing by its gustatory and charismatic depth.

Fred Beneix